

Une antenne de Force Femmes à Saint-Etienne

Association reconnue d'intérêt général, Force Femmes vient d'ouvrir une antenne à Saint-Etienne.

Spécialisée dans l'accompagnement des femmes sans emploi de plus de 45 ans, Force Femmes Saint-Etienne est la seconde implantation du réseau à voir le jour en Auvergne Rhône-Alpes après Lyon, qui depuis sa création en 2006 a accompagné plus de 1 600 femmes. Soutenue par le groupe Casino et sa charismatique dirigeante Tina Schuler (DG de Leader Price, Casino Supermarché, Géant Casino et Casino Proximités), cette nouvelle antenne - la quinzième au plan national - répond à la demande croissante d'accompagnement des femmes en Auvergne Rhône-Alpes, deuxième région la plus touchée par le chômage des femmes de plus de 45 ans.

